



Pressemitteilung

Nr. 010 vom 22.02.2022

Verträge „unter Dach und Fach“

Die Ausbildung beim Landkreis Börde beginnt am 1. August 2022

Für 10 junge Menschen beginnt am 1. August 2022 beim Landkreis Börde eine dreijährige Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten in der Fachrichtung Kommunalverwaltung. 9 Verträge hat Landrat Martin Stichnoth in diesen Tagen bereits unterschrieben. Die Stelle für den „Umschüler“ ist noch nicht besetzt.



Aufstellung zum Erinnerungsfoto (die angehenden Auszubildenden mit den Verträgen in den Händen) / v. l. n. r. Ausbildungsleiterin Manuela Brasch, Julia Herzberg-Ebeling (Leiterin Personalamt), Charlotte Borchert, Lena Markworth, Andi Zefi, Sophie Schönduwe, Nora Mühlmann, Landrat Martin Stichnoth, Emma Müller, Julian Dehne, Hannah Rasche und Florian Ebeling / Foto Uwe Baumgart

Nun haben sie es „schwarz auf weiß“. Am 1. August 2022 beginnt die Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten in der Fachrichtung Kommunalverwaltung beim Landkreis Börde. Mit einer launigen Begrüßung weckt Martin Stichnoth bei den jungen Lauten die Lust, künftig seine Verwaltung zu verstärken.

Kontakt:

Uwe Baumgart
Bornsche Straße 2
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-51204
E-Mail: presse@boerdekreis.de

„Nicht nur in der Wirtschaft fehlt gut ausgebildetes Personal. Auch öffentliche Verwaltungen haben Fachkräftebedarf“. Nach einer erfolgreichen Ausbildung stellt der Landrat eine Anstellung in Aussicht. „Sie sollen aber nicht nur lernen. Bringen Sie sich schon während ihrer Ausbildung mit kreativen Ideen ein. Zum Beispiel, wie wir uns noch jugendorientierter aufstellen können. Ihre Ausbildungsleiterin Manuela Brasch und alle Ausbilder und Ausbildungsbeauftragten haben dafür stets offene Ohren.“

Die tariflich vereinbarte Probezeit der Ausbildung beträgt 3 Monate. Stichnoth gab den jungen Leute noch einen guten Rat mit auf den Weg. „Beantworten Sie sich in der Probezeit selbst die Frage, ob der Verwaltungsberuf auch wirklich der Richtige ist. Nichts ist schlimmer, als sich unglücklich bis zur Prüfung zu quälen.“

Die Auszubildenden durchlaufen im Rahmen der berufspraktischen Ausbildung die Ämter der Kreisverwaltung. In jeweils 6-wöchigen Blöcken geben 30 Ausbilder und Ausbildungsbeauftragte ihr Wissen um Verwaltungsabläufe weiter. Die theoretische Ausbildung erhalten die Auszubildenden hauptsächlich an den Berufsbildenden Schulen in Haldensleben und am Studieninstitut für kommunale Verwaltung in Magdeburg. Im Rahmen des sogenannten „Behördenunterrichtes“ bekommen die Lehrlinge des Landkreises, übrigens auch aus den Gemeinden und anderer Ausbilder von Verwaltungsfachangestellten, dienstbegleitende Unterweisungen.

Neben Verwaltungsfachangestellten bildet der Landkreis Börde auch „Duale Studenten“, „Straßenwärter“ und „Notfallsanitäter“ aus. Nähere Informationen kann man dem Webportal www.landkreis-boerde.de (Landkreis / Karriere / Ausbildung) entnehmen.

Kontakt für Rückfragen zur Ausbildung:

Landkreis Börde
Ausbildungsleiterin Manuela Brasch
Bornsche Straße 2
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1163
Mail: personal@landkreis-boerde.de